

ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:	INVESTMENT PROPOSAL:
Наименование проекта: «Автокинотеатр под открытым небом»	Project name: «Autocinema in the open air»
Инвестиционная привлекательность: Автокинотеатр - это вид сезонного бизнеса, который требует гораздо меньше вложений по сравнению с обычным кинозалом. Ведь для просмотра фильма зрителям даже не нужно выходить из своей машины. Целевая аудитория – молодые люди, имеющие автомобили. Автокинотеатр представляет собой парковочную площадку под открытым небом, где установлен большой экран и ловит определенная FM-частота	Investment attraction: A car cinema is a type of seasonal business that requires much less investment compared to a conventional cinema. After all, viewers do not even need to get out of their car to watch the movie. Target audience - young people with cars. The price segment is medium. A car cinema is an open-air parking area with a large screen and a specific FM frequency



Цель проекта: открытие автокинотеатра для реализации услуг в сфере проката фильмов. Основной источник дохода – оплата за проезд на территорию автокинотеатра для просмотра фильма.	Aim of the project: The goal of the project is to open a car cinema for the sale of services in the field of film. The main source of income is paying for travel to the territory of a car cinema to watch a movie.
Отрасль: развлечение и отдых	Sphere: entertainment and recreation
Инициатор проекта: Браславский районный исполнительный комитет	Project Initiator: Braslav District Executive Committee
Состояние проекта: В стадии инвестиционного предложения	Project status: Investment proposal
Общая стоимость проекта: Согласно бизнес-плану инвестора Инвестиционные затраты направлены на закупку оборудования, благоустройство территории и формирование фонда оборотных средств	The total cost of the project: According to the investor's business plan. Investment costs are directed to the purchase of equipment, landscaping and the formation of a working capital fund
Форма участия инвестора: Полное финансирование	Investor participation form: Full funding
Срок реализации проекта: Согласно бизнес-плану инвестора	Project Duration: According to the investor's business plan
Наличие бизнес-плана: Отсутствует	Business plan: -
Контактные телефоны: Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: ric@braslav-region.by	Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: ric@braslav-region.by